

Gedanken

GEDANKEN:

*Die echte Kunst ist für mich wie ein Zauberstab, der deine Seele berührt. Sie reinigt und rührt bis zu Tränen das Herz. Ihr Leben ist ewig.

*Wenn man schöpft, muß man sich zwei Sachen verboten: allen zu gefallen und an die Belohnung für das Geschöpfte zu denken. Wenn du allen gefallen willst, verlierst du dich selbst.

Und nicht das Geld, sondern die Seele muß die Triebkraft deiner Mühen sein. Das, was du machst, muß dich glücklich machen, dich selbst äußern, wie ein Lichtstrahlen die Seele der anderen berühren, und dein echtes Ziel sein.

Groß sind die Taten von jenen, die keine Dankbarkeit oder Geld erwarten, sondern machen etwas, um den anderen zu helfen.

*Zu deinem Erfolg brauchst du nicht nur Talent. Talent ohne Ambition und Wille kann nicht gedeihen.

Es gibt Flügel und hilft uns die Welt neuzuschätzen. Wir verstehen von unserer Mission, oder vernichten es leicht, wenn falsche Richtung des Lebens wählen.

*Verfolgen wir unsere Träume, damit wir unsere Chance, wirklich glücklich zu sein, nicht verpassen.

*Jeder muß seine Berufung finden. Ich bin Lehrer. Um ein guter Lehrer zu sein, muß du dich der Mission, von dem Kind Persönlichkeit zu schaffen, widmen. Das geschieht, wenn du ihm Wissen über die Welt gibst und sein Herz zu dem Guten, dem Würdigen, dem Großen aufweckst.

*Streben wir völlig von uns das Beste geben. So fühlen wir uns vollwertig und lieben das Leben.

*Für mich sind die Helden etwas Ungewöhnliches. Sie besitzen gewaltige Geistkraft. Sie selbst sind Geist, weil das Materielle für sie kein Wert hat. Diese Leute glauben und widmen sich den guten, heiligen Taten.

*Auch wenn unser Traum nicht in Erfüllung geht, kann der Weg zu ihm uns vervollkommen. Und wir haben die Möglichkeit, viele schöne Sachen zu schöpfen.

Falls wir einen Mißerfolg erleiden, müssen wir nicht die anderen beschuldigen und böse wegen unseres schlechten Schicksals werden, sondern uns ambizieren und Geistkraft und Wille zeigen.

*Leben wir nicht kleinlich! Sei das Wort Liebe das Wichtigste in unserem Dasein! Sie ist stärker als alles! Der Sinn ist nicht in dem Materiellen. Wichtig ist zu lieben und geliebt zu werden.

*Die hoffnungsreichste Investition ist die Investition in den Kindern. Die wichtigste Investition ist die Liebe zu ihnen. Viele Kinder haben keine Chance, in guten Familien auf die Welt zu kommen. Solche Kinder werden von ihren Eltern gepeinigt und wählen den unrechten Weg oder verlassen sie. Aber wenn sie zur Zeit Liebe und Unterstützung bekommen, werden sie echte Menschen.

*Wenn die Liebe viele Menschen vereinigt, können wirklich große Wunder werden.

*Das Leiden- niemand will es. Jeder sucht Glück und Ruhe. Aber nämlich durch das Leiden verstehen wir, was das Wichtigste unserem Leben ist. Es rührt und reinigt, erhebt uns.

Und als ob wir in der Hölle sind und wollen nicht mehr leben, weil unser Herz nicht mehr Schmerzen ertragen kann. Aber plötzlich verändert sich alles, und nach dem Sturm blüht ein sonniger Regenbogen auf.

Das Leiden kann unsere Augen zu der Lebensschönheit öffnen. Und die Sachen, die wir vorher nicht bemerkt haben, sind schon für uns bemerkenswert, und unser Herz will nur Liebe schenken. An diesem ist schuldig das Leiden.

Es kann die Menschen nicht nur vereinigen, sondern auch böse und aggressiv machen. Ich glaube doch, daß jene, die wirklich sehr viel geleidet haben, nicht die Übeltäter, sondern von dem Leben Geschädigte sind.

Es gibt Menschen, die von Geburt blind, taub, stumm, gebrechlich sind, und als ob sie zwei Seelen haben. Sie sind stärker als uns und beschweren über ihr Leben nicht. Entfernt von der Eitelkeit der Welt, haben sie den Sinn des Daseins mit ihren Herzen gefunden. Meiner Meinung nach müssen wir an ihrem Benehmen ein Beispiel nehmen.

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)